



**Sendja Caserta a survolé la course chez les benjamins**



Hugo Guezennec a déployé ses allos dans la catégorie des minimes.



Lisa Schnoebelen s'est imposée chez les minimes.

ATHLÉTISME

# **UNSS : le bel envol des crossmen**

Quelque 660 collégiens issus de 25 établissements ont participé hier dans des conditions optimales au traditionnel cross interdistrict de Mulhouse disputé dans l'enceinte du village Oxylane de Wittenheim.

Daniel Bruder

Le soleil et une excellente organisation aidant, la fête a été complète hier au village Oxydane-Décathlon de Wittenheim où se déroulait le traditionnel cross interdistrict de Mulhouse. Venus de 25 établissements différents, près de 650 collégiens, dont une quarantaine de jeunes Allemands issus de la Realschule et le Kreisgymnasium de Neuenburg, se sont élancés en quatre vagues successives sur les parcours mis en place par la quarantaine d'enseignants d'EPS impliquée dans l'organisation. Des benjamins filles, qui ont parcouru 1800 m, aux minimes garçons (2720 m) en passant par les benjamins et les

minimes filles (2400 m), tous ont donné le meilleur d'eux-mêmes sous les yeux de Cathy Schubnel, directrice départementale de l'UNSS, de Nathalie Kieffer, son adjointe, et de nombreux parents qui ne leur ont pas ménagé leurs encouragements.

**Étonnante Caserta**

Première à ouvrir la journée, l'épreuve des minimes filles a été littéralement survolée par Sendja Caserta. Bien qu'elle avoue préférer la natation, la jeune élève de Philippe Hasenboehler (collège Jeanne d'Arc) de Mulhouse a témoigné d'étonnantes dispositions en menant la course de bout en bout, laissant ses rivales à une

dernier, a fait autant plaisir à Gilles Hassler, son prof d'EPS qui ses parents et grands-parents. Chez les moins mêmes filles, c'est Lisa Schnebelin, la jeune triathlète du MOT, qui fait honneur au collège Jeanne d'Arc en dominant de belle manière Vanina Trules (collège Jean XXIII) qui est incontestablement promise à un bel avenir puisqu'elle n'est minime 1<sup>re</sup> année. Des deux seules cadettes engagées dans la même course, Evelina Marchand (collège Jean XXIII) s'est révélée la meilleure. Chez les mêmes garçons, enfin, la victoire est revenue à Hugo Girzenet qui, place sous la houlette de Geoffrey Kaermeren, venait de battre au cross interne du collège Jean XXIII le record de son

établissement vieux de 20 ans ! Cycliste assidu au club « 110 cyclisme Illzach », il suit une préparation de choix. Chez les cadets, Fady Abouzeid (collège Kennedy Mulhouse) s'est imposé devant Thomas Korucuoglu (collège du Nonnenbruch de Lutterbach).

| Finale le 3 décembre

Tous ces jeunes champions et leurs suivants immédiats se retrouveront dans le même cadre le 3 décembre prochain à l'occasion du cross départemental qui verra également en lice, s'agissant des collèges de Mulhouse et environs, les six équipes de cinq coureurs les mieux classées par catégories.

## Résultats

## INDIVIDUELS

## Benjamine